

TENNIS DE TABLE > N1

SCHAERBEEK

Bons débuts du Royal Alpa

► L'équipe première a remporté ses deux premiers matches en nationale 1

Le CTT Royal Alpa Ixelles a parfaitement entamé sa saison en nationale 1 puisqu'il a remporté ses deux premiers matches de championnat. Pour la première à domicile, les Bruxellois se sont défait de Gullegem sur le score de 10 à 6. "Ce fut plus serré et plus difficile que lors de notre premier match, mais la victoire est au bout", savourait Imed Chetoui, pour l'Alpa.

Avec ces deux premiers succès, le Royal Alpa voit déjà les choses en grand alors que l'équipe vient seulement d'être promue en N1. "Ces deux victoires nous donnent beaucoup d'espoirs pour la suite. Après avoir analysé les compositions des autres équipes, on se dit que nous pouvons viser le Top 3. Notre objectif initial était d'assurer notre maintien, aujourd'hui, on pourrait peut-être tenter d'accrocher la montée."

Un discours très optimiste même si le club est cons-

ciant qu'il y a encore beaucoup de chemin à parcourir jusque-là. "Nous n'avons joué que deux matches et il n'est pas question de s'enflammer. L'équipe est encore jeune et il faudra être concentré à chaque rencontre."

D'AUTANT qu'il y aura de la concurrence. "Une équipe comme Braine semble très forte et pourrait être notre principal concurrent."

On attend aussi que les supporters soient présents lors des prochains matches. "Ils étaient une vingtaine pour notre première à domicile. Je suis certain qu'ils seront plus nombreux lors des prochaines rencontres, notamment dans les gros matches."

Au club, on se tourne aussi vers l'équipe féminine évoluant en P1. "Elles ont aussi gagné leurs deux premiers matches et visent la montée en régionale."

S. St.